

Pad Fresh MS



Security Tech Germany

DE Geruchsbindendes Reinigungsspray für ABUS Fahrradhelme



Das geruchsbindende Reinigungsspray wird zum Einsprühen der Polster im Fahrradhelm verwendet und führt so zu besserer Hygiene.

Anwendung: Polster im Fahrradhelm nach dem Trage einsprühen und trocknen lassen.

Lagerung: Reinigungsspray verschlossen und bei Raumtemperatur (ca. 20 °C) lagern.

Inhaltsstoffe: Wasser, Glycerin, Scleroteum Gummi, Propylenglycol, Ethylhexylglycerin, Parfüm, Silber



Sicherheitshinweise

Nicht in die Augen sprühen!

Bei Kontakt mit Augen, einige Minuten lang behutsam mit Wasser ausspülen. Bei auftretenden oder anhaltenden Beschwerden einen Augenarzt aufsuchen!

Nach Verschlucken: Mund gründlich mit Wasser ausspülen! Reichlich Wasser in kleinen Schlucken trinken (Verdünnungseffekt). Kein Erbrechen herbeiführen. Bei Auftreten von Symptomen oder in Zweifelsfällen ärztlichen Rat einholen!

Notrufnummer: +49 (0)551 19240 Giftinformationszentrale Nord

GB Odour-absorbing cleaning spray for ABUS bicycle helmets



The odour-absorbing cleaning spray is used for spraying onto padding of bicycle helmets and leads to improved hygiene.

How to use: Spray onto the padding of a bicycle helmet after wearing and allow to dry.

Storage: Cleaning spray is to be stored bei room temperature (approx. 20 °C) and kept closed.

Ingredients: Aqua, Glycerin, Scleroteum Gum, Propylenglycol, Ethylhexylglycerin, Parfüm, Silver



Safety information

Do not spray into eyes!

In case of contact with eyes, rinse cautiously with water for several minutes. In case of troubles or persistent symptoms, consult an oculist.

After ingestion: Rinse mouth thoroughly with water. Let water be drunken in little sips (dilution effect). Do not induce vomiting. In all cases of doubt, or when symptoms persist, seek medical advice.

Emergency telephone number: +49 (0)551 19240 Giftinformationszentrale Nord

Symbolerklärung | Icon explanation



DE Vorsicht!

GB Caution!



DE Hinweis zur Bedienung.

GB Further using details.



© ABUS 2018 | ABUS August Bremicker Söhne KG | D 58292 Wetter | Germany.
Tel.: +49 (0) 23 35 63 40 | www.abus.com | info@abus.de

VI | A18